



## Demandan a dirigentes del PRD

- El tema no ha escalado, pero existe el riesgo de que estalle.

Consejeros, secretarios y funcionarios del PRD capitalino, interpusieron una demanda penal en contra del texcocano **Ángel Ávila** y otra funcionaría partidista, por haberlos mandado a golpear cuando realizaban un plantón exigiendo el pago de sus salarios atrasados.

A principios de abril, los empleados de ese partido en la CDMX tomaron simbólicamente la sede nacional del sol azteca, pues llevaban más de un mes sin pago, por una disputa interna en la Secretaría de Finanzas.

Resulta que, por órdenes del dirigente **Jesús Zambrano**, el CEN del PRD absorbió el área financiera de sus colegas capitalinos, y pidió el descongelamiento de las cuentas del partido, que habían permanecido bloqueadas.

La disputa por los recursos locales se resolvió cuando el Consejo Nacional perredista decidió —por cinco votos contra cuatro—, que **Zambrano** los manejara.

El voto decisivo para conseguirlo fue de la michoacana **Aída Estephany Santiago**, quien traicionó a su mentor **Silvano Aureoles** para aliarse con *Los Chuchos*, por intermediación del hoy experredista **Luis Espinosa Cházaro**.

Ese no fue el problema, el asunto es que, por recomendación de **Espinosa Cházaro**, **Santiago** había sido designada candidata a concejal por GAM, lo que implicó el apoyo de los perredistas de la CDMX, a los que dio la espalda al votar para que les quitaran los recursos.

Durante el plantón, los trabajadores que no habían cobrado fueron al CEN a exigir su pago, y ahí se encontraron con **Aída Estephany**, a quien le reclamaron. La funcionaria amarilla se comunicó con **Ángel Ávila** para ponerlo al tanto de la situación.

**Santiago** les dijo a los manifestantes que **Ávila**, quien es el representante del partido en la alianza Fuerza y Corazón por México que impulsa a **Xóchitl Gálvez**, le informó que enviaría a unas personas para solucionar el problema.

Todos pensaron que llegarían funcionarios del PRD para arreglar el asunto, pero lo que les enviaron fue a un grupo de golpeadores, varios de ellos armados, para deshacer el mitin. Dicen que no hubo heridos graves porque los manifestantes huyeron.

Debido a ello, los afectados levantaron la denuncia CI-FIMH/ UAT-MH-4/UI-1/S/D/00915/04-2024 en la Fiscalía de Investigación Territorial en Miguel Hidalgo, por amenazas y lo que resulte, en contra de **Ávila** y **Santiago**.

Todos pensaron que llegarían funcionarios del PRD para arreglar el asunto, pero lo que les enviaron fueron a golpeadores.

Hasta el momento, el tema no ha escalado, pero considerando que se trata de la encargada de Comunicación Social, y del representante del PRD en la alianza opositora, existe el riesgo de que estalle, lo que perjudicaría no solamente a **Xóchitl**, sino también a sus aliados.

Porque la alianza no podría sostener el discurso de apoyo a los trabajadores, cuando uno de sus partidos viola los derechos de sus propios empleados, y todo por andar de grillo y avorazado con los recursos públicos.

### CENTAVITOS

Por segunda ocasión consecutiva, la neoemecista **Sandra Cuevas** cancela una conferencia de prensa en la que prometía hablar de su relación con el senador **Ricardo Monreal**, y sobre su futuro político, pues, aunque es candidata a senadora por la CDMX, en los últimos días se ha comentado que estaría pensando en abandonar al partido. Muchos dicen que cada que cita a conferencia lo hace para presionar al zacatecano, a fin de que utilice sus influencias para destituir al alcalde sustituto en Cuauhtémoc, **Raúl Ortega**, quien le cerró la llave de los recursos y quiere poner a otro, aunque para ello el Congreso local tendría que violar la ley una vez más. El tema es que **Sandra** ya está como en el cuento de *Pedro y Lobo*.

